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那覇西ロータリークラブ年間テーマ 

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」 

四つのテスト 

１． 真実かどう 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を

深めるか 

４． みんなの為に

なるかどうか

例会報告 

第２８１９回（２０２３年８月２３日）出席報告 

欠席会員  

崎原、大城（博）、儀部、福重、慶佐次、久保、 

渡慶次、丸橋、城間、石垣、照屋（紀）、照屋（圭） 

佐久本、上間、仲程、稲嶺、山崎、宮下会員 

ニコニコ BOX

合計￥１７，０００累計 ￥６２,０００

大城純市 今週沖縄市のアリーナで開催されるバスケット

ボール世界大会楽しみです。 

安里文雄 お誕生日祝いを頂いて 

糸洲 昇 〃 

上原 勉 〃 

比嘉広明 皆勤バッジを頂いて 

糸洲 昇 〃 

松島寛行 〃 

会長報告 

・ＲＩのテーマが各月に掲げられており、今月は会員増

強、新クラブの結成促進がテーマとなっています。

とくに会員増強は常に向き合わないと行けないテーマで

松島委員長のもと、会員増強をどうやっていくかが検討

されると思います。

会員増強において大事なのは、やはり例会が充実してい

ること、そのなかでも特に卓話が充実しているというこ

とだと考えています。

卓話についてはプログラム委員会を中心に本格的に卓話

のリレーを開始していくことになりますが、会員のなか

でも魅力ある卓話者がいればぜひご紹介ください。

また、新会員が溶け込みやすいように２分間スピーチ

をお願いし、そのほか、新会員による自己紹介や業務

を紹介する卓話をお願いするといった取り組みをＳＡ

Ａ委員会で行なっています。

会員数 出席数 欠席数 出席率 
前々回 

訂正出席率 

５３名 ３４名 １８名 ６５％ ６５％ 

那覇西ロータリークラブ 
国際ﾛｰﾀﾘｰ 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日 

本日のプログラム 

９月６日（水） 

・点鐘

・ロータリーソング

・奉仕の理想

・会長報告

・幹事報告

会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉 

幹 事：比嘉芳直 

例会日 毎週水曜日 12 時 30 分 

例会場 沖縄ハーバービューホテル 
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・インクルージブなクラブ文化を作るということで、多種

多様な価値観を有する会員を募るわけですから、ロータ

リーもそのような変化に柔軟に対応していかなければな

らないということを考えています。 

・沖縄こども未来プロジェクトとして子供の貧困問題の解

消に向けた取り組みについてです。 

 非常に根深い問題で、総合的に社会の問題として捉える

必要があると考えられます。２０２２年度は小中高の１

３５１名に５０９９万円を給付できたということで感謝

の手紙が多数届いております。あとで回覧いたしますの

で、ぜひその成果をご覧ください。 

 

幹事報告 

・他クラブの例会変更・休会のお知らせ 

・那覇東ロータリーのビジター費が、９月７日から現行の

２７００円から３０００円に改定されます。 

・日台の親善大会が１０月２０日にあります。まだ受付し

ていますので、ぜひ参加をお願いします。 

・９月８日、会員増強のワークショップがありますので参

加いただければと思います。 

・１０月１３日にはポリオのワークショップがありますの

でこちらも参加いただければと思います。 

・９月６日、宜野湾ロータリーで交換留学生の報告会があ

ります。丸橋会員が参加予定です。 

・ドイツからの留学生クララさんが本日参加予定でした

が、都合により欠席です。来月の最終例会に参加してい

ただく予定です。 

・ヤング杯が昨日（８月２２日）沖縄ロイヤルゴルフクラ

ブで開催されました。 

・来週（８月３０日）の例会はウークイのため休会です。 

 

本日の２分間スピーチ 

・名幸会員 

 私たち人間はいろいろと知識をため込んでおります。 

その知識をそのままにしておくと使い物にならなくな

る。この知識を知恵に変えることが大事で、それが価

値あることにつながっていくということなのです。 

実はこの話は昔、ある食事の席で同席した麻生太郎議

員のお話です。大変いい話だと思うので、お話させて

いただきました。 

・小島会員 

８月１９日に沖縄コンベンションホールにて第２回沖

縄こども未来お仕事体験イベントが開催されました。

県内の小学生を対象にどんなお仕事につきたいか、ま

た、こういうお仕事が世の中にはあるんだよという体

験をしてもらうイベントです。消防署さんや琉球コラ

ソンさんなど３０団体が参加していました。消防車に

乗ることができたり、ＪＴＡさんのブースではＣＡの

アナウンスを体験してもらったり、子供達にとっては

楽しいイベントでした。４５００名もの応募がある大

変人気のあるイベントで、沖縄にいろんな企業がある

ということを子供達に知ってもらうよい機会でした。

参加した子供達には沖縄の発展のためにがんばっても

らいたいなと思っております。 

 

誕生日のお祝い 

 

（安里会員）今後ともよろしくお願いいたします。 

（上原会員）コロナにかかってしまい、誕生日はベットの

うえですごしました。 

（糸洲会員）８月２９日生まれです。どうぞお忘れなく。 

 

皆勤賞バッジ授与 

 

糸洲会員、松島会員、比嘉広明会員 

（代表して糸洲会員）ありがとうございます。３２年

ということでびっくりしております。 

 


